

Albvereinssenioren Besichtigung Brotmuseum Ulm 15.09.2021



Zweiundzwanzig Teilnehmer fuhren mit der Bahn nach Ulm und besuchten das Museum für Brot und Kunst.

Die Führerin Frau Reichstein vermittelte uns anschaulich, dass Brot und Kunst für die Menschheit schon immer zusammengehörten.

Wir waren beeindruckt über die Sammlung von Bildern, Skulpturen und Dokumenten zum Thema Brot.

Wer neugierig ist - <https://museumbrotundkunst.de/>

Anschließend führte uns ein kleiner Spaziergang durch die Ulmer Innenstadt zur gemeinsamen Einkehr im „Barfüßer“.





Auf der Heimfahrt erwartete uns noch eine Überraschung denn unser Zug mit fahrplanmäßigem Halt in Sigmaringendorf brauste mit unverminderter Geschwindigkeit durch den Bahnhof. Der Zugführer, der den Halt übersehen hatte, informierte daraufhin den Gegenzug. Wir stiegen in Sigmaringen schnellsten um und der Zug nach Ulm hielt dann außerplanmäßig im Dorf und wir konnten den schönen Nachmittag, mit einer geringen Verspätung zufrieden und um ein Erlebnis reicher, abschließen.

Bericht: Norbert Laermann Fotos: Marianne Neuburger

Dieser Bericht erschien auch im [Mitteilungsblatt der Gemeinde Sigmaringendorf](#).